

Dengusan®

Información del Producto

Esta información sirve únicamente para proporcionar información científica sobre el modo de actuación de Dengusan Plus y derivar de ella qué declaraciones y modos de actuación en un procedimiento de aprobación e.B. en una etiqueta) o en la solicitud.

Suplemento dietético están sujetos a aprobación en Alemania Normativa en la UE.

Los suplementos dietéticos difieren de otros alimentos en que se ofrecen en pequeñas dosis, como tabletas o cápsulas. Contienen vitaminas, minerales o principios activos que tienen efectos nutricionales o fisiológicos en forma concentrada y que tienen productos de alta calidad como Dengusan plus efectos farmacéuticos.

Otros ejemplos NADH en un estudio sobre el cáncer del Hospital Universitario de Ámsterdam o en un estudio del Hospital Universitario de Rostock. Los estudios científicos disponibles para este propósito confirman el ingrediente activo que utilizamos para combatir la malaria.

La artemisinina

De la artemisa anual se ha convertido en una de las sustancias de plomo más importantes para el desarrollo de medicamentos antipalúdicos, los derivados semisintéticos derivados de ella se consideran actualmente los agentes más eficientes para el control de la malaria.

Dengusan Plus tiene una fórmula activa extremadamente efectiva, única y probada

Malaria

Sigue siendo un importante problema de salud mundial que mata a más de medio millón de personas, especialmente niños, cada año. La malaria es una enfermedad tropical típica y una de las enfermedades infecciosas más importantes a nivel mundial.

La infección causada por un parásito se trata de manera más efectiva con preparaciones combinadas de artemisinina (TCA).

Youyou Tu recibió el Premio Nobel en 2015 por el descubrimiento del ingrediente activo artemisinina

Artemisining

También se ha demostrado científicamente que es eficaz contra una variedad de cánceres e infecciones por virus (incluidos los virus Covid 19).

Los derivados de la artemisinina son activos contra varios tipos de cáncer (incluyendo mama, próstata, intestino) sin efectos secundarios.

Las declaraciones relacionadas con la salud deben estar científicamente probadas, pero desafortunadamente a menudo se tratan de manera restrictiva en la UE, aunque desafortunadamente el bienestar humano no está necesariamente siempre en primer plano. En muchos casos, aún no se ha publicado el examen de numerosas declaraciones sobre productos vegetales.

En el presente caso, sin embargo, éstas han sido científicamente demostradas.

La artemisinina

Es un agente medicinal derivado de la artemisa anual (Artemisia annua) y es una de las esquizontozidas (antipalúdicos).

Mediante la introducción de terapias combinadas basadas en la artemisinina, si es necesario. complementada con medidas de profilaxis, la mortalidad relacionada con el paludismo se reduce significativamente, especialmente en los niños de las zonas endémicas

Curcumina

En más de 5.000 estudios, se ha confirmado el efecto de la curcumina en innumerables enfermedades.

La curcumina activa la proteína antimicrobiana. Científicos de la Universidad Estatal de Oregón anunciaron recientemente los resultados de su estudio de curcumina en el Journal of Nutritional Biochemistry. Como resultado, se dice que la sustancia vegetal secundaria curcumina causa un aumento medible en la proteína catelicidina en el organismo humano.

Esta proteína es un péptido antimicrobiano (cAMP), más precisamente un compuesto orgánico de varios aminoácidos que se defienden contra las bacterias del sistema inmunitario y así prevenir infecciones y enfermedades crónicas.

Todos nuestros productos se basan exclusivamente en extractos de hierbas sin alcohol, que no contienen colorantes y conservantes químicos y, por lo tanto, no son tóxicos para los seres humanos, los animales, las plantas y nuestro medio ambiente.

Dengusan Plus tiene una fórmula activa extremadamente efectiva, única y probada

Para más información

Por favor pregunte a nuestros "Estudios científicos".

TARGO Consulting corp. targoconsult@gmail.com www.targoconsulting.com

